

**Nachruf**



Die Große Kreisstadt Neckarsulm nimmt Abschied von

# Frank Borth

dessen plötzlicher und allzu früher Tod im Alter von 55 Jahren uns sehr erschüttert.

Frank Borth war seit 26 Jahren bei der Stadt Neckarsulm beschäftigt. Seit 1996 war er zunächst als Leiter der Stadtkasse tätig, bevor er ab 2009 die stellvertretende Leitung des Schul-, Kultur- und Sportamtes übernahm. Ab dem Jahr 2020 wurde ihm die Leitung des Kultur- und Sportamtes übertragen.

Wir verlieren mit Frank Borth einen hochgeschätzten und allseits beliebten Kollegen, der sich für den Sport und die Kultur der Stadt Neckarsulm mit weit überdurchschnittlichem Engagement eingesetzt hat. Die vielfältigen kulturellen Angebote, die durch ihn ins Leben gerufen wurden, erfuhren auch über die Stadtgrenzen hinaus eine hohe Anerkennung.

Frank Borth wird uns allen sehr fehlen. Wir sind dankbar, dass wir mit ihm zusammenarbeiten durften und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere herzliche Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Ehefrau und allen Angehörigen.

**Für die Stadt Neckarsulm und den Gemeinderat  
Steffen Hertwig, Oberbürgermeister**

**Der Personalrat  
der Stadt Neckarsulm**

Neckarsulm, den 8. März 2023